

## **Bruselas publica el primer balance de oferta y demanda de proteaginosas en Europa**

Las cifras muestran claramente la dependencia de la UE de las importaciones de estos productos para alimentación animal



La Comisión Europea ha publicado, por primera vez, un balance global de la producción y la demanda de proteaginosas en la UE.

El balance abarca todas las fuentes de proteínas vegetales (soja, colza, girasol y leguminosas) así como cereales y coproductos (harinas, residuos de cervecería,...).

Las cifras muestran claramente la **dependencia de la UE de las importaciones de estos productos para alimentación animal, principalmente de maíz y harina de soja**. Europa produce el 90% de sus necesidades en términos de cultivos pero sólo el 38% en términos de coproductos.

Un segundo balance se publicará después del verano. Estos datos alimentarán las discusiones del Observatorio europeo del mercado de cereales, oleaginosas y proteaginosas, que la Comisión Europea pondrá en marcha antes del verano. El período de presentación de candidaturas para formar parte del mismo se cerró el 10 de abril.

Las organizaciones europeas COCERAL (comercio de cereales), COPA-COGECA (agricultores y cooperativas), FEDIOL (oleaginosas) y FEFAC (alimentación animal) han aplaudido la publicación de este primer balance proteico y han subrayado que contribuirá a la transparencia del mercado y permitirá discusiones con más conocimiento de causa sobre “los usos no agrícolas, como los biocarburantes, las políticas fitosanitarias, comerciales y antidumping que podrían afectar a la disponibilidad de fuentes de proteínas para el ganado de la UE”.